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Protokoll der öffentlichen Sitzung Nr. 05/2021-23 des Jugendbeirates 

Oberneuland vom 11.07.2022 via Videokonferenz 

 

Beginn der Sitzung: 16:30 Uhr  Ende der Sitzung: 17:25 Uhr 

 

Teilnehmer*innen:   Julius Forkert 

Szonja Gajdos 

Avesta Hasam 

Jan Hasam 

 Arne Meyer 

     

 

Entschuldigt:    Philipp Hethey 

    Paul Martens 

    Tom Rohde 

Damien van der Smissen 

 

    

 

Referent*in / Gäste:  

     

Sitzungsleitung:  Arne Meyer 

Protokoll:   Marc Liedtke 

     

Vorgesehene Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 14. Juni 2022 

3. Allgemeine Themen und Neuigkeiten aus dem Ortsamt 

4. Projekte 

- Skateranlage Achterdieksee 

- Mülleimer im Stadtteil aufstellen 

- Ideenboxen 

5. Außendarstellung und Kommunikation 

- Logo 

- T-Shirts 

- Instagram 
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6. Termine 

7. Habt Ihr noch etwas? 

 

 

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

 

Zur Tagesordnung gab es keine Änderungswünsche. 

 

Feststellung der Beschlussfähigkeit: Ja. 

 

TOP 2: Genehmigung der Sitzungsprotokolle vom 14.06.2022 

 

Die Protokolle vom 14.06.2022 wurde genehmigt. 

   

 

TOP 3: Allgemeine Themen und Neuigkeiten aus dem Ortsamt 

 

Marc berichtet, dass es zum Thema „Skateranlage am Achterdieksee“ einen Vor-Ort-Termin 

mit Frau Monika Duncan vom Sportamt gegeben hat. An dem Termin sollte festgestellt 

werden, wie groß die zur Verfügung stehende Fläche eigentlich ist. Die neuen Erkenntnisse 

werden jetzt an Ulli Barde vom Sportgarten e.V. weitergeleitet, der angeboten hatte, anhand 

der vorliegenden Bedingungen ein Beteiligungskonzept zu entwerfen. Der Beirat Oberneuland 

würde die weitere Planung nun gerne in die Hände von Marc Liedtke und den Jugendbeirat 

legen.  

 

Arne regt an, sich nach den Sommerferien gemeinsam mit Ulli Barde einmal Vor-Ort zu 

treffen, um das Beteiligungskonzept zu besprechen. 

   

 

TOP 4: Projektideen – Wo fangen wir an? 

 

Zur Weiterbearbeitung der einzelnen Projektideen sollen Unterausschüsse gebildet werden. 

Die Mitglieder verteilen sich wie folgt auf die drei Projekte:   

 

Skateranlage am Achterdieksee:  

 

Ideenboxen: 

 

Mülleimer: 

 

Da sich bei der Abfrage, welches Mitglied in welchem Unterausschuss mitarbeiten möchte, 

niemand gemeldet hat, wird vereinbart, dass zu Beginn eines Projekts alle Mitglieder 

mitarbeiten. Das Projekt „Ideenboxen im Stadtteil aufstellen“ lässt sich gut mit dem Projekt 

„Skateranlage am Achterdieksee“ verknüpfen.  
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Der Jugendbeirat stimmt dafür, sich für das Projekt „Skateranlage am Achterdieksee“ mit dem 

Jugendbeirat Horn-Lehe auszutauschen und an einer gemeinsamen Sitzung nach den 

Sommerferien zu beteiligen. 

Die Jugendorganisationen, Jugendhäuser, Freizis etc. der Stadtteile Osterholz und Vahr-

Blockdiek sollen ebenfalls in den Austausch einbezogen werden. Es wird vereinbart, nach 

dem Treffen mit dem Horn-Leher Jugendbeirat ein weiteres Treffen mit den entsprechenden 

Institutionen zu vereinbaren. 

  

 

Top 5:  Außendarstellung und Kommunikation 

 

Website: 

Um die Einrichtung des neuen Menüpunkts „Jugendbeirat“ auf der Website des Ortsamtes 

kümmert sich Marc während der Sommerferien. Auf der Unterseite sollen dann künftig die 

genehmigten Protokolle und die Sitzungstermine sowie die Satzung zu finden sein.  

 

Logo: 

Marc stellt noch einmal die beiden Logoentwürfe vor und lässt darüber abstimmen. 

Das Logo mit dem blauen „O“ wird einstimmig als neues Logo des Jugendbeirates 

Oberneuland gewählt.  

 

Arne stellt einen Antrag, das neue Logo nach dem vorliegenden Entwurf von einem/er 

professionellen Grafiker:in gestalten zu lassen. Das Logo soll in verschiedenen Dateiformaten, 

also auch für den Einsatz für Instagram und für den Druck auf T-Shirts erstellt werden. Die 

Kosten sollen, wie von Marc in der letzten Sitzung berichtet, im Rahmen von 500 € liegen. 

 

Beschluss: Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

Marc wird bis zur kommenden Sitzung Preise für den Druck von T-Shirts einholen. Über den 

Druck von T-Shirts soll auf der kommenden Sitzung abgestimmt werden. 

 

Instagram: 

Ein konkreter Beschluss zur Nutzung von Instagram soll auf der kommenden Sitzung getroffen 

werden.  

 

Itslearning: 

Über dieses Thema wurde nicht gesprochen. Es sollte aber im Zusammenhang mit der 

Platzierung der Infoboxen und der Mülleimer noch einmal auf einer der kommenden Sitzungen 

diskutiert werden. Beispielsweise könnten die Standorte der Infoboxen und die Mülleimer auf 

Itslearning veröffentlicht werden. 

  

 

Top 6:  Termine 

30.08. Projektausschuss, Ortsamt 

29.08. Jugendbeiratssitzung, (alle sollen ihre neuen Stundenpläne mitbringen!) 

13.09. Beiratssitzung, Ort noch nicht bekannt 
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TOP 7: Habt Ihr noch etwas? 

Jugendbeirätefahrt nach Berlin: 

Nach derzeitigen Kenntnisstand fährt niemand aus dem Jugendbeirat Oberneuland mit. Falls 

sich ein Mitglied noch kurzfristig dazu entscheiden, kann es sich gerne bei Marc melden. Eine 

spontane Anmeldung ist derzeit noch möglich. 

Arne informiert über die Veranstaltung „Nacht der Jugend“, die dieses Jahr am 09.11. 

stattfindet.  

Marc wird gebeten seinen Urlaub über die WhatsApp-Gruppe bekannt zu geben. 

 

Protokoll: 

Marc Liedtke 


